

## Agenda Confidencial Y nosotros por qué?

Pues vaya reacción del presidente Andrés Manuel López Obrador por el fraude de Segal-

mex, empresa creada por él mismo en el arranque del sexenio para que el campo jodido, que dejaron los neoliberales, generará riqueza y llevara bienestar a las comunidades rurales y contribuyera a la prosperidad de ejidatarios, comuneros y pequeños propietarios.

En febrero del 2019, el presidente prácticamente anunció a los productores que la Conasupo resucitaría bajo el nombre de Segalmex, y que sería Ignacio Ovalle Fernández quien la dirigiría, supuestamente bajo la supervisión de la Secretaría de Agricultura. Los "agroyuppies" se quedaron perplejos por esta decisión, y lanzaron la siguiente pregunta : ¿Cuánto apuestas a que en Segalmex ocurrirá lo mismo que hace 20 años en la Conasupo?

Para quienes lo hayan olvidado, en 1999 Ernesto Zedillo decretó el cierre de la Compañía Nacional de Subsistencias Populares porque descubrió algunos trinquetes en la compra de granos y azúcar en donde presumiblemente participó Raúl Salinas de Gortari, siendo director de la paraestatal el mismisimo Ignacio Ovalle Fernández. Con esos antecedentes, nadie quiso agarrar la apuesta de los "agroyuppies". No faltaron quienes se rasgaron las vestiduras y declararon que en la 4T no permitirían actos de corrupción ni en esa ni en ninguna otra dependencia porque "no eran iguales" a los priistas ni a los panistas. Sin embargo, el tiempo los puso en su lugar, aunque se niegan a reconocerlo.

El presidente de la República insiste en defender lo indefendible afirmando que en su gobierno no hay impunidad, que son los representantes de la prensa conservadora y corrupta, que está en su contra, utilizando estos casos para tratar de proyectar la idea de que somos iguales. ¿Y nosotros por qué, si lo único que hacemos es publicar y comentar los hechos?

López Obrador se molesta: "Nosotros no toleramos la corrupción o, para decirlo con más claridad, no somos corruptos, no somos rateros, a diferencia de los gobiernos anteriores, en donde lo que imperaba era la corrupción con la complicidad de los medios de información."Y a su juicio, como ahora se está llevando a cabo un cambio en donde no se permite la corrupción, ni hay impunidad, entonces ustedes (los medios) utilizan estos casos que se están presentando para magnificarlos y querer de esta forma igualarnos, es decir: "Todos son iguales, es lo mismo, no hay honestidad."

Se dan estos casos, como el de Segalmex, reconoce AMLO, pero a diferencia de lo de antes, se castiga a los responsables porque no hay impunidad. "Ya hay dictadas órdenes de aprehensión y detenidos", afirma, y promete aclarar también - a lo mejor la próxima semana - "cómo se dio el fraude, cuánto se ha recuperado, porque ya ustedes (los medios) ya están hablando de 15 mil millones de pesos. Vamos a ver cuánto es la cantidad, cuánto se recuperó, cuánto realmente es el desfalco, quiénes son los responsables, cuántos ya están presos, todo completo". Mientras llega la fecha, el presidente deja a los medios otros "recuerdito": "Si a nosotros nos apoya la gente es porque informamos y se socializa la información, porque, si no, con las campañas de desprestigio y estas manipulaciones podrian ustedes lograr su propósito de hacerle creer a la gente que somos iguales" ¡Ah bueno!

